

# RSUD Mokoyurly Buol Ikuti Workshop Penerapan Sistem Aplikasi e-

**Rahmat Salakea - BUOL.INFORMAN.ID**

Jan 30, 2024 - 12:00



BUOL- Rumah Sakit Mokoyurli Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) mengikuti Workshop Penerapan Sistim Aplikasi E- yang diikuti oleh 10 Orang peserta antara lain; BPKAD Buol selaku pengawas pengelolaan BLUD 3 orang, RSUD Mokoyurli Buol selaku pengelola BLUD 4 Orang dan Dinas Kesehatan bertempat di Hotel Salva Jakarta Senin (22/01/2024)

Kegiatan yang di gelar tersebut menyangkut Permasalahan umum yang dihadapi BLUD kesehatan dalam pengelolaan keuangannya adalah pada penerapan Permendagri 79 Tahun 2018 tentang Badan Layanan Umum Daerah dan Surat Edaran Direktur Jenderal Bina Keuangan Daerah Nomor

981/4092/KEUDA tanggal 2 Oktober 2020 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum Daerah terutama pada Penatausahaan Keuangan BLUD yang banyak dipahami oleh Rumah Sakit dan Puskesmas. Penerapan Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) memberikan fleksibilitas berupa keleluasaan untuk menerapkan praktek-praktek bisnis yang sehat dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat secara lebih efektif dan efisien.

Rumah Sakit Daerah yang sudah menjadi BLUD mendapat keistimewaan diberikan keleluasaan pengelola sendiri dana BLUD, tidak mengikuti sistem dan prosedur keuangan ke Pemerintah Daerah (Pemda) pada umumnya.

Untuk dapat memahami lebih jauh mana tentang administrasi pengelolaan keuangan BLUD baik Rumah Sakit Daerah maupun Puskesmas, untuk itu LPPSP FISIP Universitas Indonesia yang dipercayakan oleh Kementerian Dalam Negeri untuk menyelenggarakan Workshop Penerapan Sistem Aplikasi e-dengan demikian BLUD terintegrasi dengan sistem pengelolaan keuangan daerah atau SIPD RI,

Selain itu juga Pengendalian Penduduk dan KB 3 Orang mewakili pengelolaan BLUD Puskesmas. Dan peserta dari Kabupaten Parigi Moutong khususnya Rumah Sakit Raja Tombolotutu. Adapun hasil yang dicapai dalam penyelenggaraan Workshop tersebut yakni, untuk perbaikan pengelolaan keuangan BLUD berbasis Aplikasi e-

BLUD, penyelenggara kegiatan FISIP Universitas Indonesia telah memberikan User ID dan Password pemanfaatan Aplikasi e-BLUD terintegrasi dengan SIPD RI, dengan demikian diharapkan pengelolaan keuangan BLUD RSUD Mokoyurli kedepan bisa lebih baik lagi. Ujar Kepala Bagian Umum RSUD Mokoyurli Buol (Bpk. Sahroni S. Langenre, S.Farm.,M\*\*\*